

Vorwort

Die Geschichten von der Fly sind Vorlesegeschichten. Man kann sie für einzelne Kinder und für Gruppen einsetzen. Sie eignen sich als kurze Entspannungsübungen. Je nach Alter der Kinder wählt man kürzere oder längere Geschichten aus.

Die Fly ist eine Border-Collie-Hündin. In den Gruppen der Marburger Trainings für überaktive und unruhige Kinder ist sie als „Co-Therapeutin“ mit dabei. Wird eine Entspannungsübung gemacht, rollt sie sich auf ihrem Platz zusammen und nutzt die Ruhephase für ein kurzes Nickerchen. So bietet sie Kindern ein Modell für angemessene Entspannung. Mit Flys Hilfe gelingt es auch unruhigen Kindern, ruhig zu werden.

Die Geschichten von der Fly haben sich in der Praxis bewährt. Sie erfreuen sich unter Kindern größter Beliebtheit. Alle hören sehr gern zu, stellen sich die Erlebnisse vor und erfinden oft auch eigene Geschichten. Die meisten Geschichten sind lustig, sie sprechen aber auch häufig Probleme an, mit denen Kinder in ihrem Alltag umgehen müssen.

Dieter Krowatschek, Uta Theiling – August 2008